



IMPORTANTES DECLARATIONS DU Ministre des Régions Libérées

Liberté est rendue aux entreprises privées de reconstruction

M. Ogier, ministre des Régions Libérées, a fait à la réunion des parlementaires des pays dévastés...

LES COMMISSIONS CANTONALES VONT ÊTRE TRANSFORMÉES

Le ministre a annoncé également que des modifications seraient demandées au Parlement...

Les mines anglaises font le charbon cher

LES MINEURS RECLAMENT LA RÉDUCTION DU PRIX DE VENTE ET UNE PART DANS LES BÉNÉFICES.

Londres, 29 janvier. — La délégation de la Fédération des Mineurs...

La question du Charbon belge ON VA REQUISITIONNER

Lequel sera réquisitionné au profit de l'industrie et des particuliers...

COMME AU FAR-WEST

Aux portes de Bruxelles des bandits attaquent un train

Une bande de six jeunes bandits, le visage noir, le revolver au poing...

La chaussure nationale à 48 fr.

NOUS EN AURONS EN FEVRIER... Les prix de vente au détail de la chaussure nationale...

Un revolver assassin

IL PARTIT SEUL ET TUA LE BEAU-FRÈRE DE CELUI QUI LE PORTAIT EN POCHE

M. Charles Blois, inspecteur au service des Régions Libérées...

Horrible mort d'une maniaque

VOULANT COMPTER SON ARGENT PENDANT LA NUIT, ELLE MIT LE FEU ET FUT BRÛLÉE VIVE

Dans la nuit d'avant-hier, Mme veuve Basset, 59 ans...

Pour combattre la crise du papier

LES DÉCISIONS DE L'OFFICE NATIONAL DE LA PRESSE

Au cours d'une réunion, les directeurs de journaux adhérents à l'Office national de la Presse...

Il aurait mieux fait de se taire

CINQ ANS DE RECLUSION AU LIEU DE SIX MOIS DE PRISON

Trois employés de la gare de Montreuil commençaient devant le Conseil de guerre.

Pour une pomme

IL TUA UN HOMME

Orléans, 29 janvier. — La Cour d'Assises de la Loire a condamné le nommé Henri Ridet...

La Première Session de la Cour d'Assises du Nord

ELLE S'EST TENUE AU PALAIS DE JUSTICE DE DOUAI DELABRÉ PAR LES ALLEMANDS

La première session de la Cour d'Assises du Nord, qui a eu lieu depuis 1914...

Avorteuse et avorté furent condamnés

M. Aubron, conseiller à la Cour, présidant, ayant comme assesseurs MM. Ancelle et Mouton...

L'ACCUSATION

Voici les faits que contient l'acte d'accusation : En septembre 1919, une fille jouant dans les rues...

LE VERDICT

Après audition du réquisitoire et des plaidoiries, le jury revient avec un verdict affirmatif...

loi, l'avortée fut acquittée mais l'avorteur se révolta

En mai 1919, Jeanne Hélin, 20 ans, journalière à Lille, se trouvant enceinte, fut recourée à la femme Marie Vlamincq...

Dans nos villes dévastées ON ORGANISE LA RECONSTRUCTION

On connaît le plan de reconstruction préconisé par M. Gordonnier, architecte, membre de l'Institut...

LES CENT MILLIARDS DE L'ALLEMAGNE

Pour le paiement, la liste exacte des indemnités à réclamer n'étant arrêtée que le 1er mai 1921...

Remise immédiate de 40 milliards de marks-or en bons au porteur

4° Remise immédiate, comme couverture, d'un engagement écrit d'émettre, à titre de nouveau versement...

Horrible mort d'une maniaque

VOULANT COMPTER SON ARGENT PENDANT LA NUIT, ELLE MIT LE FEU ET FUT BRÛLÉE VIVE

Dans la nuit d'avant-hier, Mme veuve Basset, 59 ans...

Pour combattre la crise du papier

LES DÉCISIONS DE L'OFFICE NATIONAL DE LA PRESSE

Au cours d'une réunion, les directeurs de journaux adhérents à l'Office national de la Presse...

Il aurait mieux fait de se taire

CINQ ANS DE RECLUSION AU LIEU DE SIX MOIS DE PRISON

Trois employés de la gare de Montreuil commençaient devant le Conseil de guerre.

Pour une pomme

IL TUA UN HOMME

Orléans, 29 janvier. — La Cour d'Assises de la Loire a condamné le nommé Henri Ridet...

La Commission des Réparations

Son rôle est de fixer la dette de l'Allemagne et de la recouvrer. Cela n'ira pas, sans doute, sans quelques difficultés.

La Commission des Réparations, prévue par le Traité de Paix, vient d'être définitivement constituée...

La surveillance des finances allemandes

La Commission aura la lourde mission d'estimer périodiquement la capacité de paiement de l'Allemagne...

On proteste déjà, de l'autre côté du Rhin

La Commission rencontrera, à n'en pas douter, de sérieuses difficultés.

Une femme de poche dénonça ses concitoyens

Jeanne Soudemont, femme Georges Carpentier, ménagère à Aniche, est accusée d'avoir, en juillet 1919...

LES JUGEMENTS DU 2e CONSEIL

DESERTION. — Dhérin Louis, 23 ans, soldat à la 280me compagnie de P. G., a déserté pour aller subvenir aux besoins de sa mère infirme...

LES ÉLECTIONS CONTESTÉES dans le Nord

LES DÉCISIONS DU CONSEIL DE PRÉFECTURE

Le Conseil de Préfecture du Nord, qui continue l'examen des élections municipales contestées, vient de rendre les décisions suivantes...

La farce de la mort

UN OUVRIER A FAIT TUER QUATRE DE SES CAMARADES

A Gedinne, dans la province de Namur, quatre ouvriers picchiers déjeunaient autour d'un feu...

Un espion a été condamné à mort

MAIS IL S'EST ÉVADÉ

Amiens, 30 janvier. — Le Conseil de guerre a condamné à mort par contumace, Marcel Chevalot...

AUX CONSEILS DE GUERRE Contes et Nouvelles

D'une Lettre à l'autre

Après son pauvre petit dîner solitaire, Mme Ségurier, ayant elle-même été son couvert, remplit la table ronde...

L'affaire Burillon est une cause célèbre

L'affaire Burillon s'annonce comme devant prendre une tournure curieuse.

Un secrétaire de Mairie se fit « emboché »

Le nommé Faucheur Auguste, qui, pendant la guerre remplissait les fonctions de secrétaire de mairie...

Une femme de poche dénonça ses concitoyens

Jeanne Soudemont, femme Georges Carpentier, ménagère à Aniche, est accusée d'avoir, en juillet 1919...

LES JUGEMENTS DU 2e CONSEIL

DESERTION. — Dhérin Louis, 23 ans, soldat à la 280me compagnie de P. G., a déserté pour aller subvenir aux besoins de sa mère infirme...

LES ÉLECTIONS CONTESTÉES dans le Nord

LES DÉCISIONS DU CONSEIL DE PRÉFECTURE

Le Conseil de Préfecture du Nord, qui continue l'examen des élections municipales contestées, vient de rendre les décisions suivantes...

La farce de la mort

UN OUVRIER A FAIT TUER QUATRE DE SES CAMARADES

A Gedinne, dans la province de Namur, quatre ouvriers picchiers déjeunaient autour d'un feu...

Un espion a été condamné à mort

MAIS IL S'EST ÉVADÉ

Amiens, 30 janvier. — Le Conseil de guerre a condamné à mort par contumace, Marcel Chevalot...

Les traitements des cheminots seront bientôt relevés

LE MINISTRE L'ANNONCE

Une certaine agitation règne en ce moment parmi les ouvriers et employés des chemins de fer...